Le Forum des Sports se prépare

La rentrée rime avec sport. C'est pourquoi, le samedi 10 septembre prochain, se tiendra le 10ème Forum des Sports, organisé par l'Office Municipal des Sports et les associations sportives adhérentes. La journée se déroulera comme suit : 9 h - 18 h non stop - Inauguration avec les officiels à 10 h. Des stands tenus par les associations sportives, ainsi que des démonstrations, pourront permettre aux petits comme aux grands, de faire un tour d'horizon et le choix de leur nouvelle activité de saison. Ce grand rendezvous, toujours très attendu et très prisé, pourra donner lieu aux prises d'informations et de licences. Ainsi, à l'issue de cette journée, tout sera prêt pour une rentrée en pleine forme. Afin de peaufiner l'organisation de cette journée, une réunion préparatoire est prévue ce vendredi 2 septembre à la salle de la Bonbonnière à 20 h 30. (JPF)

